



## Claudia Sheinbaum llama a aliados de Morena a la unidad. ¿Qué dijo de Coahuila?



Media diputación del Partido Verde tiene un bloque en apoyo a Marcelo Ebrard. En tanto la jefa de gobierno CDMX Claudia Sheinbaum llegó a participar a la plenaria del Partido Verde, al recinto legislativo de San Lázaro, y pidió mantener la unidad, para enfrentar la sucesión presidencial.

En ese llamado a la unidad de los aliados de Morena, urgió a trabajar por el proyecto y a evitar casos como el de Coahuila, donde Ricardo Mejía Berdeja, dejó la Alianza que encabeza Morena y se fue “por la libre” con el PT.

Lo importante dijo Claudia Sheinbaum, es el proyecto que se ha construido y no las personas, y por eso insistió en su llamado a la unidad para lo que viene, la sucesión presidencial.

<https://enfoquenoticias.com.mx/claudia-sheinbaum-llama-a-aliados-de-morena-a-la-unidad-que-dijo-de-coahuila/>